
会議の結果 

 

件 名 令和６年３月定例教育委員会 

日 時 令和６年３月 14 日（木） 午後３時 30 分～午後４時 50 分 

場 所 田辺市民総合センター ２階交流ホール 

出席者 〇教育長・教育委員 

 佐武教育長、森委員、髙橋委員、碓井委員、西川委員 

○職員 

 前川教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、小松学校教育課参事 

鈴木給食管理室長、那須生涯学習課長、熊野スポーツ振興課長、吹揚文化振興課長 

中川文化振興課参事、谷本芳養児童センター長、出口末広児童館長、田中天神児童館長 

松川図書館長、千品美術館長、松場龍神教育事務所長、平野中辺路教育事務所長 

高根大塔教育事務所長、小守本宮教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課係長、吉田教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

佐武教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・傍聴人１名の申し出 

・議案、報告事項の件数（議案３件、報告事項９件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に碓井委員が指名された。 

 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和６年度田辺市教育行政基本方針（案）について」（教育総務課） 

【教育総務課長】 

令和６年度の田辺市教育行政基本方針（案）についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【教育長】 

   それでは、ご審議をお願いします。 

 

（ 教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 



【教育長】 

審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

◎議案第２号 「令和６年度各課活動方針（案）について」（各課） 

 【教育総務課長】 

   教育総務課、学校教育課、給食管理室、生涯学習課、スポーツ振興課、文化振興課、児童館、図書

館、美術館、龍神教育事務所、中辺路教育事務所、大塔教育事務所、本宮教育事務所の令和６年度活

動方針（案）について、各課長からご説明します。 

 

 （ 会議資料に基づき説明 ） 

 

 【教育長】 

   それでは、ご審議をお願いします。 

 

【碓井委員】 

   生涯学習課活動方針の「【６】家庭教育支援の充実」について、支援体制の構築に努めるとありま

すが、具体的な活動や取組があれば教えてください。 

 

【生涯学習課長】 

   具体的な活動としましては、家庭教育支援講座というものを取り組んでおり、家庭での悩みを１

人で抱え込まないようにするものとなっております。 

 

【髙橋委員】 

   最近、小学生が給食時に誤飲したという事故がありましたが、そのことを受けて、何か指導等され

ましたか。 

 

【給食管理室長】 

   事故発生後に、文科省から啓発等の通知があり、市内の全校に通知しております。また、城山台給

食センターでは、栄養士の先生と相談しながら、毎月発行している給食だよりで啓発していこうとし

ております。なお、メニューに際して特に低学年ついては、のどに詰まらせやすいものは控えるよう

相談しております。 

 

【学校教育課長】 

   給食が始まる前から、各担任から基本的な指導をしています。また今回の事故につきまして、実際

に大きな食材については、担任が小さく切り分けたりしております。 

 

 （ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 



 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

◎議案第３号 「田辺市公民館長の任命について」（生涯学習課） 

 【生涯学習課長】 

   田辺市三栖公民館長について、現館長は大倉日幸次さんで、令和６年４月から新たに推薦があっ

たのは岩本元博さんです。ご審議をお願いします。 

 

  （ 教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

３．報告事項 

◎報告第１号 「田辺市修学奨学生選考結果について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和６年度新規採用教職員辞令交付式について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「令和６年度当初 校長・教頭・園長会の開催について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「令和５年度末・６年度当初の日程について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「令和５年度第 19 回市民スポレク祭実施結果について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「令和６年度第 47 回市民体育祭実施結果について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第７号 「第 23 回和歌山ジュニア駅伝総合結果及び上位一覧について」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第８号 「2024 年春期特別企画展「入監中の南方熊楠 1910 年の拘置をめぐって」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「熊楠をもっと知ろう！シリーズ第 60 回講演会 

「手記から読み解く熊楠の入監生活」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

 

 

 



４．その他 

◎「市立図書館２月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 

 

５．閉会 

佐武教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


